



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

26 août 2024

Un jet ambulance long-courrier supplémentaire pour LAR

Luxembourg Air Rescue (LAR) a récemment mis en service son deuxième avion-ambulance de type Challenger 605. L'extension de la flotte long-courrier permet à LAR d'optimiser davantage ses standards élevés en matière de soins aux patients, notamment sur les vols longs vers des destinations lointaines.

L'avion, immatriculé LX-AMB, a été accueilli à la mi-août dans le cadre d'un traditionnel « water salute » devant le hangar LAR à l'aéroport de Findel. Avant son arrivée au Findel, le Challenger 605 ultramoderne du constructeur canadien Bombardier a été configuré aux États-Unis selon les normes techniques et médicales élevées de LAR.

Le jet ambulance long-courrier dispose d'une autonomie énorme, jusqu'à 7.400 km. Il peut ainsi parcourir la plupart des itinéraires sans s'arrêter pour faire le plein et atteindre des destinations telles que la côte est du continent américain, l'Asie centrale ou le Proche-Orient sans escale.

La grande autonomie permet des conditions optimales pour le rapatriement des patients. Les escales étant inutiles dans la plupart des cas, la planification des interventions et des itinéraires est considérablement simplifiée. De cette manière, l'avion-ambulance peut partir encore plus rapidement en vol pour rapatrier en toute sécurité les membres LAR et les patients après une urgence médicale à l'étranger. En outre, l'avion peut être utilisé pour des interventions en cas de catastrophe ou pour des vols d'évacuation lors d'une crise.

Le Challenger 605 dispose d'une cabine spacieuse équipée d'un matériel médical de pointe - basé sur les 36 années d'expérience de LAR. L'avion peut accueillir deux unités de soins intensifs complètes et, si nécessaire, un troisième brancard. Le plus récent des avions-ambulances LAR offre en outre de la place pour transporter les proches qui voyagent avec le patient. Par ailleurs, l'appareil est conçu pour les vols en incubateur, afin de pouvoir transporter des nouveau-nés en toute sécurité sur de longues distances.

Le LX-AMB est le deuxième Challenger 605 de la flotte LAR. Un premier appareil du même type a été mis en service en 2021. LAR dispose en outre de trois avions moyen-courriers de type Learjet 45 XR. Grâce à cet ajout, LAR dispose désormais d'une composition de flotte optimale : outre les trois Learjet 45 de taille inférieure, qui conviennent parfaitement aux vols moyen-courriers jusqu'à environ 4.000 km, le LX-AMB double la disponibilité pour les vols de rapatriement long-courriers.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

26 août 2024

« L'extension de notre flotte long-courrier suit la tendance à effectuer des voyages vers des destinations de plus en plus lointaines. Grâce à la mise en service de notre deuxième Challenger 605, nous sommes en mesure d'offrir encore plus de confort à nos membres LAR et à nos patients ainsi que de renforcer et d'optimiser nos standards élevés en matière de soins aux patients sur les vols long-courriers », explique le président de LAR René Closter au sujet des avantages de l'augmentation de la flotte.

Chaque année, Luxembourg Air Rescue effectue plusieurs centaines de rapatriements de membres et de patients grâce à ses avions ambulances équipés de matériel de soins intensifs. La mise en service du LX-AMB permet à LAR de rapatrier encore plus de personnes se trouvant dans une situation d'urgence médicale à l'étranger dans les meilleurs délais. Pour les membres de LAR, le rapatriement depuis l'étranger est gratuit.

Fondée en 1988, Luxembourg Air Rescue (LAR) compte environ 185 000 membres et dispose actuellement de sept hélicoptères de sauvetage, deux de type Airbus H145 D3 et cinq MD902. Par le biais de sa filiale opérationnelle Luxembourg Air Ambulance (LAA), LAR exploite également quatre jets ambulance ultramodernes, dont trois Learjet 45XR ainsi que deux Challenger 605. La mission de LAR consiste à sauver la vie et à préserver la santé des personnes en détresse grâce à l'utilisation d'hélicoptères de sauvetage et de jets ambulance - au Luxembourg, dans la Grande Région et dans le monde entier. Avec environ 190 collaborateurs, LAR assure les standards les plus élevés dans les domaines de la médecine, de la technique et des opérations aériennes et se tient à disposition 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 grâce à sa centrale d'alarme. La devise « Sauvetage aérien sans frontières » est une réalité vécue chez LAR : en décembre 2020, LAR a reçu le prix Adenauer-De Gaulle 2020 pour ses prestations transfrontalières exceptionnelles lors de la crise de la Corona. www.lar.lu

CONTACT

Luxembourg Air Rescue A.s.b.l.
Luxembourg Airport – Gate E13
B.P.24 – L-5201 Sandweiler

E-mail: presse@lar.lu
Tel.: +352 48 90 06